

Fecha <b>17.09.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>24</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

< LAS LLUVIAS SIGUEN AFECTANDO >

## Se desbordó río en Papalotla

TLAXCALA, Tlax. — El desborde de un río en la comunidad de Panzacola, municipio de Papalotla, afectó ayer siete casas, informó el Instituto Estatal de Protección Civil (IEPC).

Joaquín Cajica Arellano, director de Planeación y Operación del organismo, señaló que el río, al parecer denominado por la comunidad como Tenexa, “se desbordó por las fuertes lluvias (del martes), causando afectaciones en siete casas”.

“Llovió muy fuerte, por lo que se instaló un albergue en la presi-

dencia de la comunidad, pero los afectados no quisieron ir y se quedaron con familiares”, comentó.

Por otra parte, el estado de Guerrero padeció ayer los estragos de las fuertes lluvias.

Acapulco (en la fotografía) vio inundadas muchas de sus calles, en tanto que Protección Civil desalojó a 32 familias de la cabecera municipal de Atenango del Río, a orillas del Balsas, debido a que las precipitaciones generaron inundaciones e incomunicaron parcialmente a cuatro localidades.

— NOTIMEX



Foto: Cuartoscuro

